


Resumo de O Dom Da Profecia

Nossos grupos de oração precisam de profecia. As nossas famílias
precisam da força do alto. Cedo ou tarde as dificuldades virão, contudo
tais dificuldades não têm a menor chance contra nós se nos encontrarem
revestidos de Cristo Jesus.Justamente porque conheciam a missão que
os esperava, os apóstolos não hesitaram em usar os dons.

Sabiam que não seriam ouvidos se Deus não se manifestasse através
deles.Se quisessem que as pessoas acreditassem neles, era necessário
algo mais que simples palavras. Por vezes, é o que acontece em nossas
casas, trabalhos, escolas: não basta simplesmente falar das coisas de
Deus.É necessário que Ele mesmo manifeste, por meio de nós, a sua
força, ""para levar os que não crêem a aceitar o Evangelho, pela palavra e
pela ação, pelo poder dos milagres e prodígios, pela força do Espírito de
Deus"".
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